

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和元年9月25日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 公安委員会公文例規程の一部改正について
- ・ 運転免許の取消処分について
- ・ 指定自動車教習所の廃止に伴う指定等取消について
- ・ 業務委託契約の解除について

2 報告事項

(1) 令和元年8月中の警察安全相談受理状況について

県警察から、令和元年8月中の警察安全相談受理状況に関する報告があった。
8月中の警察安全相談受理件数は1,513件と、前月より481件(24.1%)減少した。
相談内容は警察活動全般にわたっており、生活安全部門に関する相談が1,075件と最も多く、次いで刑事部門に関する相談が213件であった。
特殊詐欺に関する相談件数は100件と、前月より257件減少した。
8月中に相談を端緒に事件化した事案は3件であった。

委員から、『相談の中でも緊急性のあるものについては、早期に、適切な対応をお願いします。』との発言があった。

(2) 秋田県警察直轄警察犬イェルバ号の導入について

県警察から、秋田県警察直轄警察犬イェルバ号の導入に関する報告があった。
10月18日（金）に直轄警察犬イェルバ号を2頭目の警察犬として導入予定である旨の報告があった。

委員から、『2頭目の直轄警察犬の導入が決まり、大変良かった。2頭体制になることから期待も大きい。訓練が順調にいくようよろしくお願いします。』との発言があった。